
Ein	Stück	mehr	Naherholung	am	Schwarzbachtal,	oder	nicht?	
	
Dieses	Grundstück	beschäftigte	wieder	einmal	den	Ausschuss	für	Planen,	Bauen	und	
Schule	am	08.12.20.	
	
Dabei	ging	es	abzuwägen,	mehr	Grün	oder	den	Wunsch	der	Eigentümer,	nach	einem	Bau	
eines	Wohnhauses.	
	
Viele	Diskussionen	um	dieses	Grundstück	erfolgten	in	letzter	Zeit,	Bürgermeisterin,	
Bürgermeister	und	die	zuständige	Fachabteilung	im	Rathaus,	denn	1977	wurde	für	
dieses	Areal	ein	Bebauungsplan	aufgestellt.		
Ein	Filestück	gegenüber	vom	Schloß	Werther	sagen	die	Politikvertreter,	der	Eigentümer	
sieht	dies	völlig	anders.	
	
Deshalb	stimmte	der	Ausschuss	mit	elf	Jastimmen,	einer	Nein-Stimme	und	drei	
Enthaltungen	dafür,	dass	die	öffentlichen	Interessen	höher	zu	bewerten	sind.	
Dennoch	sollte	noch	einmal	ein	Gespräch	auf	Antrag,	der	Ausschussmitgliedern	mit	fünf	
Jastimmen,	drei	Neinstimmen	und	sieben	Enthaltungen,	mit	der	Eigentümerin	geführt	
werden.	Keine	einfache	Angelegenheit.	Vermutlich	werden	die	Gerichte	wieder	das	
letzte	Wort	haben.		Rechtsanwälte	freuen	sich	immer!	
	
	
	
	
	
	
	

	


